



**Fachbereich/Eigenbetrieb** Vermessung  
**Verfasser/in** Welz, Thomas  
**Vorlage Nr.** 178/2016  
**Datum** 10.10.2016

## Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Öffentlichkeit	Sitzung am	Ergebnis
Ortschaftsrat Brombach	öffentlich-Vorberatung	25.10.2016	
Ausschuss für Umwelt, Technik, Bildung und Soziales/Betriebsausschüsse/Umlegungsausschuss	öffentlich-Vorberatung	27.10.2016	
Gemeinderat	öffentlich-Beschluss	17.11.2016	

### Betreff:

**Straßenbenennung der "Querspange" in Lörrach und Brombach**

### Anlagen:

Übersichtskarte

### Beschlussvorschlag:

Die Straße von der Kreuzung Hasenloch (Autobahnabfahrt A98 / B317) zum Kreisverkehr Betonwerk Brombach erhält die Bezeichnung „Beim Hasenloch“.

**Personelle Auswirkungen:**

keine

**Finanzielle Auswirkungen:**

keine

**Begründung:**

Für die Straße gibt es keine offizielle Straßenbezeichnung. Im Liegenschaftskataster ist die in der Anlage zu dieser Vorlage dargestellte Straße mit der Lagebezeichnung „nach Schopfheim“ versehen. Im Sprachgebrauch wird oft die Bezeichnung „Querspange“ verwendet. Die Straße befindet sich auf Lörracher und Brombacher Gemarkung.

Die Straßenbenennung soll zur Erleichterung der Navigation, z.B. für Großraum- und Schwertransporte führen.

Im OR Brombach wurde am 04.10.2016 eine Straßenbenennung besprochen. Es gab ein eindeutiges, bzw. einstimmiges Votum für die Bezeichnung „Beim Hasenloch“.

Die Kreuzung „Hasenloch“ (Autobahnabfahrt A98 / B317) hat ihren Namen vom Gewann „Hasenloch“. Aus diesem Grund wird es für sinnvoll erachtet, die Straße mit der offiziellen Lagebezeichnung „Beim Hasenloch“ zu versehen.

Thomas Welz  
Fachbereichsleiter Vermessung